

Kommende Termine

15.06.2023	Tea Time With Women* In Mathematics
16.06.2023	WuKA
21.06.2023	Wüffeln
29.06.2023	Party
01.07.2023	Trinerdisches Turnier
07.07.2023	Sommerfest

Protokoll der FSR-Sitzung vom 14.06.2023

Beginn: 18:22 Uhr

Ende: 19:18 Uhr

Anwesende: Simon Korswird, Lorenzo Nastase, Anna Pape, Edvin Svenungsson, Jonathan Wassermann, Louis Kurtzke, Daniel Emse, Lorenzo Conti, Thomas Häßel, Asli Engin, Julia Rötten (bis 19:05 Uhr), Tobias Schmid, Felina Barth, Fynn Wedek, Ludwig Monnerjahn, Marena Richter (18:44:10 – 18:44:15 Uhr), Gabriel Haas (ab 19:05 Uhr)

Sitzungsleitung: Simon Korswird

Protokoll: Daniel Emse

TOP 0: Moin (18:22 – 18:23 Uhr)

Simon eröffnet die Sitzung.

TOP 1: Berichte (18:23 – 18:33 Uhr)

Fachgruppe Simon berichtet von der heutigen Fachgruppe.

FK #1004 Edvin berichtet. Die neuen Erstis sollen sich schon früh in der Vorkurszeit eine Mensa-Card zulegen, damit es Anfang Oktober nicht überfüllt wird.

MI-Vorstand Anna berichtet. Falls die Kaffeemaschine (mit dem „Socializing-Raum“ für Bedienstete) nicht in den Plücker-Raum kommt, soll die Kaffeemaschine in den Magazinraum, der momentan zur Bib gehört, werden. Die Grundstimmung im Raum ist dagegen, einen Bib-Raum dafür zu opfern.

Studienbeirat Lorenzo C. berichtet. Es hat ein Treffen mit dem Dekanat und der Info zum CyberSec-Master stattgefunden. Bei Fragen wendet euch an Lorenzo C.

Überweisungen Lorenzo N. berichtet. Wir haben nun endlich die Möglichkeit, sinnvoll Überweisungen zu tätigen.

TOP 2: Veranstaltungen (18:33 – 18:57 Uhr)

WuKA Am Freitag findet der nächste WuKA statt. Wir haben noch Sekt vom Matheball übrig. Diesen wollen wir für den Einkaufspreis (auf den nächsten Euro aufgerundet) verkaufen.

Wir verteilen Schichten:

Schicht	Menschen
19 – 20	Felipe, Felina
20 – 21	Fynn, Asli
21 – 22	Lorenzo N., Asli
Aufbau	Daniel, Thomas
Einkauf	Thomas, Louis
Kneipe	Thomas, Lorenzo C.
Awareness	Daniel, Asli

Party & Sommerfest Unsere Party wird am 29.06. stattfinden. Dafür brauchen wir einige Schichten. Unser Sommerfest wird am 07.07. stattfinden. Dafür brauchen wir mehr Schichten. Für beides wird in unseren Fachschaftskanälen ein Link für eine Online-Tabelle herumgeschickt.

Die N8schicht hätte gerne 500€ von uns. Wir planen mit maximal 500 verkauften Karten. Vermutlich würde die Party mit 2€/4€ Eintritt (Vorverkauf/Abendkasse) nicht das im Haushaltsplan vorgesehene Plus einholen. Lorenzo C. schlägt vor, stattdessen Karten für 3€/5€ zu verkaufen. Diesen Vorschlag nehmen wir an

Wüffeln Am 21.06. gibt es wieder Wüffeln im Büro. Dafür verteilen wir Schichten:

Schicht	Menschen
Einkauf	Louis, Lorenzo N.
Aufbau	
12 – 13	Fynn, Felina, Thomas
13 – 14	Thomas, Asli
14 – 15	Thomas
15 – 16	Thomas
16 – 17	Thomas, Louis, Julia
17 – 18	Thomas, Louis, Julia
Abbau	

Ankündigungen Wir verteilen Ankündigungen für Wüffeln, Party, Sommerfest, Trinerdisches Turnier (Louis verschickt später Vorlagen für die Ankündigungen):

Vorlesung	Menschen
Ana II	Louis
GeoTopo & Logik	Fynn
RepTheo & Topo II	Anna
GdM II & LAInf	Felina / Asli

TOP 3: Anschaffungen (18:57 – 19:03 Uhr)

Lorenzo N. berichtet von seinen Plänen, einen kleinen Gefrierschrank (für Eisverkauf) anzuschaffen – im Rahmen von 100-150€. Lorenzo C. fragt, wo der Gefrierschrank hin soll. Louis schlägt vor, den (immer zugestellten) Tisch neben dem Getränkekühlschrank zu verwenden. Thomas und Asli wollen den Arbeitsplatz erhalten.

Julia bittet um eine Auflistung an Fakten wie Lautstärke, Preis, Platz u.a., damit wir darüber auf der nächsten Sitzung diskutieren können. Der Vorschlag trifft auf Zustimmung und wir vertagen dies auf nächste Woche.

TOP 4: Büroverantwortliche Person (19:03 – 19:05 Uhr)

Julia möchte ihren Posten als Büroreferentin abgeben. Simon fasst die Aufgaben kurz zusammen. Asli meldet sich.

Wir müssen dies aber auf die nächste FSV-Sitzung verschieben – Asli macht die Aufgaben bis dahin kommissarisch.

TOP 5: Sonstiges (19:05 – 19:18 Uhr)

Fotos Ersti-Zeitung Die neue Ersti-Zeitung befindet sich in Arbeit. Wir brauchen Fotos der Referent*innen.

Fundsachen Louis schlägt vor, Fundsachen mit Kreppband nach Eingangsdatum zu beschriften und sechs Monate später nicht mehr aufzubewahren, sondern abzugeben. Der Vorschlag trifft auf Zustimmung.

Mental Health Asli schlägt vor, ein Mental Health-Referat ins Leben zu berufen. Simon schlägt vor, dies auf der nächsten FSV anzusprechen.

Leihgabe SodaStream Gabriel fragt, ob er als Leihgabe einen privaten SodaStream in den Aufenthaltsraum (neben die Kaffeemaschine) stellen darf. Simon fragt, wer für das Gas aufkommen würde. Wir tragen das Thema in die nächste FSV, da wir sonst den Aufenthaltsraum-Posten sprengen würden.

Reparatur Bollerwagen Simon hat kurzfristig die Achse des Bollerwagens repariert. Danke <3. Dabei sind 12.33€ Kosten angefallen.

Der FSR möge beschließen, Simon 12.33€ für die Bollerwagenreparatur aus dem Top Anschaffungen/Reparatur zu erstatten.

Der Beschluss wird ohne Gegenrede abgeklopft.

Bib-Toiletten Die Bib-Toiletten sind Einzelkabinen, in männlich und weiblich aufgeteilt und komplett identisch. Es gibt den Vorschlag, beide Toiletten genderneutral zu machen. Der FSR stellt sich hinter den Vorschlag und sendet ihn an die Bib-Kommission.

19:18 Uhr: Simon schließt die Sitzung und lädt zur SP-Sitzung ein. Louis lädt währenddessen für den WuKA-Einkauf ein.

Simon Korswird
Sitzungsleitung

Daniel Emse
Protokoll